



Delicada, la ruptura de relaciones diplomáticas entre México y Ecuador: Karla Yuritzí Almazán



La diputada Karla Yuritzí Almazán Burgos (Morena) vicepresidente de la Mesa Directiva, calificó de delicada la ruptura de las relaciones diplomáticas entre México y Ecuador, tras el asalto de la policía de aquel país a la Embajada mexicana en Quito, el pasado viernes para la detención del exvicepresidente Jorge Glas.

En el marco de la convocatoria para ver el eclipse total de sol en la explanada de San Lázaro, indicó que dicho hecho traerá consecuencias, ya que los tratados internacionales establecen que deben respetarse las soberanías de cada país.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, Almazán Burgos dijo que en breve la Cámara de Diputados habrá de pronunciarse al respecto, pues "se tendrá que dejar en la agenda este tema tan delicado para que no siga sucediendo, a fin de que los países conozcan las consecuencias de romper con todos los tratados que hay de diplomacia".